

Associations, Sport : Paolo Petagna intègre l'équipe de France de Karaté !

Paolo Petagna 15 ans, licencié au club de karaté à Palavas vient d'être sélectionné par le staff national pour intégrer l'équipe de France de karaté pour les prochains championnats d'Europe Jeunes qui auront lieu du 6 au 9 Février à Bielsko-biala en Pologne.

Publié le 28/01/2025 – Mis à jour le 30/01/2025



Nous lui souhaitons un bon parcours et une belle réussite!



Sport & nautisme: Karaté Club de Palavas

Adresse : Piscine Aqua'titude – Allée des Loisirs 34250 Palavas-les-Flots

[Site Internet](#)

[Mobile 06 15 62 25 18](#)

[Mail](#)

